



AFL-CIO

# LA LUCHA POR NUESTRAS VIDAS: ¡TRABAJOS SEGUROS YA!

**Hace casi 55 años, el 28 de abril, que es el Día de Conmemoración del Trabajador Caído, entró en vigor la Ley de Seguridad y Salud Ocupacional, con la promesa del derecho de todo trabajador a un trabajo a salvo de riesgos: un derecho fundamental.**

La ley fue ganada gracias a los esfuerzos incansables del movimiento sindical, el cual se organizó para lograr condiciones de trabajo más seguras y que exigió al Gobierno medidas para proteger a las y los trabajadores. Desde entonces, las organizaciones sindicales y nuestros aliados hemos luchado duramente por hacer realidad esa promesa y ganar por ley protecciones que han hecho los empleos más seguros y que han salvado vidas. Pero todo eso está en grave peligro, pues los dirigentes electos amenazan con hacer recortes de personal y desfinanciar a las agencias federales de protecciones laborales o abiertamente eliminarlas.

**La situación es grave.** CADA DÍA, más de 340 trabajadores mueren y más de 6 mil quedan lesionados y enfermos por situaciones peligrosas de trabajo que se pueden prevenir. Los recursos de protección laboral de las agencias sufren ya una carencia de recursos crucial: se requerirían 185 años para que la OSHA (la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional) pudiera inspeccionar todos los sitios de trabajo una vez, y el Congreso sólo le permite a la agencia gastar menos de \$4.00 en la protección de cada trabajador del que se hace cargo. Los recortes a las investigaciones de los peligros y a los inspectores de minas de carbón nos hacen retroceder décadas y perjudican a los trabajadores.

**Muchos de nuestros derechos a la seguridad y la salud, duramente ganados, están bajo amenaza.** Los trabajadores han luchado durante décadas por nuestros derechos, y aún lo hacen cada día, desde los planteles de trabajo hasta los vestíbulos y salones gubernamentales. Pero ahora, bajo el gobierno de Trump, los nuevos ataques a las regulaciones—tales como las órdenes ejecutivas y la eliminación de información importante del sitio de la OSHA—amenazan los logros que nos hemos ganado. Además, le impedirán a la OSHA y a la MSHA (Administración de Seguridad y Salud de las Minas) establecer las necesarias normas de seguridad laboral y hacer cumplir la ley. Las reducciones a los fondos y al personal hará casi imposible supervisar los negocios. Cuando nadie los está mirando, muchos empleadores no hacen lo correcto.

**Nuestro trabajo no ha terminado.** Debemos proteger los derechos que nos hemos ganado y seguir luchando por condiciones laborales más seguras. Las leyes sobre seguridad del trabajo de nuestra nación son peligrosamente débiles y permiten que muchos empleadores violen la ley sin que haya consecuencias ni repercusiones. Los castigos son todavía muy bajos como para disuadir. Los empleadores toman represalias contra los trabajadores que alzan la voz ante condiciones de trabajo peligrosas. Los trabajadores todavía no pueden afiliarse libremente a una unión sindical sin amenazas de represalias de sus patrones. Los trabajadores de raza negra, morena e inmigrantes mueren en el empleo en cantidades mayores que otros. El calor, la violencia en el centro de trabajo, las enfermedades infecciosas y las exposiciones químicas constituyen peligros sin control que necesitan ser solucionados.

Juntos, en este Día de Conmemoración del Trabajador Caído, luchamos por nuestras vidas y confrontamos los ataques a las agencias de seguridad y salud que mantienen a salvo nuestros centros de trabajo, y exigimos medidas para que haya una supervisión independiente. Hacemos que los empleadores se responsabilicen de mantener a salvo a los trabajadores. Exigimos más, no menos recursos del Gobierno para hacerlo. Exigimos dignidad en el trabajo.

Por todas partes de Estados Unidos, los trabajadores se organizarán para tener normas sólidas de salud y seguridad de los empleadores y de los gobiernos, a fin de mejorar las condiciones de trabajo. Tener un lugar en la mesa de negociaciones puede ser cuestión de vida o muerte en el trabajo. Puede asegurar una mejor vida y un futuro con menos riesgos para los obreros y nuestras familias.

**Lucharemos por nuestras vidas** en el salón gubernamental y en el plantel de trabajo. Lucharemos por proteger nuestro derecho fundamental a un trabajo sin riesgos. La fuerza de nuestra nación depende de centros de trabajo a salvo de riesgos, y de que, al final de cada turno, los trabajadores puedan regresar a casa con sus familias.

**DÍA DE CONMEMORACIÓN DEL TRABAJADOR CAÍDO**  
**OBSERVEMOS EL DÍA DE CONMEMORACIÓN DEL TRABAJADOR CAÍDO.**  
**APRIL 28**